



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：石本 優香（2年次）

明けましておめでとうございます。2年次研修医の石本です。

早いもので、私たち2年目の研修期間も残り3ヶ月ほどになってきました。研修を始めたのがつい昨日のようで、びっくりしてしまいます。

昨年末に友人と話していた際に、今年目標についての話になりました。4月からは初期研修を修了し後期研修が始まるので、まずは一人前の医師に早くなれるように努力を怠らないことを目標にして生活したいと思います。それとは別に、完全にプライベートで趣味の世界になりますが、個人的な今年目標は『エヴァンゲリオン』シリーズを全て見終わることと、『ジョジョの奇妙な冒険』シリーズを最新作まで追いつくことです。2つとも余にも有名な作品で、これまであまり触れたことがないのを今まで申し訳なく思っていましたがつい先日から友人の勧めで『ジョジョ』シリーズの鑑賞を始めたので、これから頑張ってみようと思います。とても面白くて感動的で、もっと早く出会っておけばよかった・・・と後悔しています。

とりとめもないことを書いてしまいましたが、残り短い間ですが今年も精一杯がんばりますのでどうぞよろしく願いいたします。

↓最後に、昨年のふるさと納税で貰った沖縄のアイスです。とても美味しかったです



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。